Der Jahresbericht

Rita präsentiert uns den Jahresbericht, samt den eindrücklichen Erlebnissen der letzten FrauenKraft-Woche. Die dabeigewesenen Frauen schwelgen in Erinnerungen, Details über das Fliegen-Können werden augetauscht – wahrhaft hexenhafte Qualitäten – nebst lustvollen Erfahrungen aus dem Königinnen-Dasein.

3. Die Jahresrechnung

Die Jahresrechnung schliesst mit einem "Verlust" von Fr. 1'315.95 ab. Das Vereinsvermögen per Ende Dezember 2004 beträgt Fr. 10'445.65. Das ist ein gutes Polster für die Planung und Durchführung der nächsten FrauenKraftWoche.

Es wird kurz diskutiert, ob in Zukunft knapper kalkuliert, d. h. das Budget ausgehend von höheren Seminarkosten erstellt werden soll. Der "Verlust" als solcher ist aber irrelevant, da ja kein Gewinn angestrebt wird, und das Vereinsziel vor allem darin besteht, finanzielle Sicherheit für die Planung der nächsten FrauenKraftWoche zu bieten. Beim letzten Budget wurde von einem Mittel zwischen der maximalen und minimalen Teilnehmerinnenzahl ausgegangen, was als sinnvoll erachtet wird.

Yvonne erkundigt sich angesichts der geringen Zahl eingegangener Vereinsbeiträge, ob es möglich wäre, den zahlenden Mitwybern für die Teilnahme an der FKW 2006 günstigere Tarife zu gewähren. Dies wurde bereits so gehandhabt, indem die Mitwyber bei vorzeitiger Anmeldung Fr. 100.– Ermässigung bekommen haben, und wird auch in Zukunft so beibehalten.

4. Revision und Abnahme der Jahresrechnung

Der Revisionsbericht wird vorgelegt durch Eliane Hafner. Die Revisorinnen Carla Real und Eliane Hafner haben die Buchhaltung geprüft, für gut befunden und beantragen die Annahme der Jahresrechnung. Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und beide Revisorinnen werden im Amt bestätigt.

5. Mitwyber Mutationen

Neue Mitwyber:

Wiebke Rollé, Claudia Pfirter, Agnes Komarek Lotti Neuenschwander, Liselotte Delsperger

6. Wahlen Vorstand

Austritte:

Maru Stocker, Magdalena Kaufmann, Gerlinka Neumeyer, Rita Volkart und Moira Solms stellen sich zur Wiederwahl und werden im Amt bestätigt.

7. Information FrauenKraftWoche 2006

Die nächste FrauenKraftWoche rund um das Thema weibliche Sexualität findet voraussichtlich vom 30. Juli bis 5. August 2006 in Neukirch statt. Die Referentinnen stehen noch nicht fest. Mit Sicherheit wird eine Referentin den Bereich Sexualität abdecken; denkbar wäre ergänzend dazu eine Annäherung an das Thema aus einem anderen Blickwinkel (z.B. Astrologie, historische oder soziale Aspekte usw.) Spannend könnte auch die Verbindung mit einem gestalterischen Teil sein (Modellieren. Tanz etc.)

8. Budget

Keine Änderungen bezüglich früherem Budget